

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan analisis faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan nasabah memilih pembiayaan jual beli dan pembiayaan bagi hasil pada Koperasi Syariah Podojoyo Sejahtera Srengat Blitar, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Faktor psikologi dalam penelitian ini yang terdiri dari 3 faktor, yaitu: motivasi, persepsi, dan pembelajaran. Ketiga faktor tersebut dipertimbangkan nasabah atas keputusannya dalam memilih pembiayaan jual beli dan pembiayaan bagi hasil di Koperasi Syariah Podojoyo Sejahtera Srengat Blitar.
2. Dalam penelitian ini, faktor yang paling dominan dalam pembiayaan jual beli ialah faktor persepsi dengan urutan tertinggi ialah faktor persepsi, kemudian motivasi dan pembelajaran. Sedangkan dalam pembiayaan bagi hasil, faktor yang dominan ialah faktor pembelajaran dengan urutan tertinggi ialah faktor pembelajaran, kemudian persepsi dan motivasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak terkait atas penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan ialah sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Diharapkan penelitian ini nantinya bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan mengenai perilaku konsumen khususnya mengenai faktor psikologi nasabah meliputi motivasi, persepsi, dan pembelajaran terhadap keputusan nasabah memilih pembiayaan jual beli dan pembiayaan bagi hasil, kemudian dapat bermanfaat untuk sumbangan teori, sebagai bahan referensi atau rujukan khususnya di jurusan Perbankan Syariah dan tambahan pustaka pada perpustakaan IAIN Tulungagung.

2. Bagi Koperasi Syariah Podojoyo Sejahtera Srengat Blitar

Penelitian ini diharapkan berguna bagi lembaga sebagai sumbangan saran, pemikiran, informasi serta bahan masukan guna mampu menarik calon nasabah lain untuk meningkatkan keputusan memilih melakukan pembiayaan jual beli dan pembiayaan bagi hasil di Koperasi Syariah Podojoyo Sejahtera Srengat Blitar.

3. Bagi peneliti yang akan datang

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan acuan dan untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah berbagai indikator-indikator sehingga dapat mengetahui faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi pengambilan keputusan memilih pembiayaan jual beli dan pembiayaan bagi hasil oleh nasabah.